
Juiz de Fora 
Prefeitura) 

Memorando 4- 24.782/2021 

De: 	Fernando D. - SMU Redigido por Noemi G. 

Para: DACOL - Departamento de Acompanhamento Legislativo - A/C Aline L. 

Data: 28/07/2021 às 09:44:18 

Setores envolvidos: 

SMU, SMU - SSMUR - DCV, SMU - SSMUR - DCV - SPIM, DACOL 

Pedido de Informação n° 173/2021 

Prezados, 

Com cordiais cumprimentos. 

Atendendo ao pedido de informação do Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Juiz de Fora, 
quanto ao contrato de concessão para exploração do serviço de colocação de placa de logradouros no município de 
Juiz de Fora, seguem abaixo as respostas aos questionamentos: 

1 - Por qual motivo o Município não está efetuando a colocação de placa de identificação de logradouro público nas 
denominações de logradouro aprovadas em lei pelo legislativo? 

Informamos que existe um contrato em vigor com a empresa "Metrópoles Empreendimentos e Construções EIRELI" 
através do Contrato de Concessão 07/2019, referente ao Processo Administrativo físico n° 7774/2019 - Vol 02, Proc, 
Administrativo 2.230/2021 - CONCESSÃO DE PLACAS DE LOGRADOURO - CONCORRÊNCIA 07/2019. O referido 
contrato teve seu início de vigência notificado através do ofício n° 1015/2020 - SETTRA/SSOTT no dia 24/11/2020, 
mas o concessionário fez alguns questionamentos administrativos e o contrato foi liberado para operação em 

09/07/2021. 

2 - Há expectativa ou previsão do Município em efetuar a colocação de placa de identificação de logradouro público 
nas denominações de logradouros público nas denominações de logradouros aprovadas em lei pelo legislativo? 
Sim, pois existe contrato em vigor. Quando, efetivamente? A primeira ordem de serviço foi enviada através do Ofício 
2.913/2.02.1 -ORDEM DE SE.RVIÇO — Pedidos .de Placg d.e Logradouro — Mês Julho (Sr. Cristiano) no dia 19/07/2021, que 
deve ter início de execução para o mês de agosto/2021. 

3 - Quaisquer outras informações que achar pertinentes a respeito. 

Ainda existem questionamentos administrativos por parte do concessionário que estão em análise por parte da 

prefeitura. 

Atenciosamente. 

Sem mais para o momento, com protesto de estima e consideração. 

Atenciosamente, 

Fernando Tadeu David 
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Secretário de Mobilidade Urbana 
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